

Jaime Rivera: fue cordial la reunión

La reunión “de cortesía” con el presidente Andrés Manuel López Obrador “fue cordial”.

“En ella le expresamos nuestra disposición al diálogo para asegurar la organización y el buen desarrollo de las elecciones de 2024, mediante el refrendo de colaboración entre el INE y el gobierno; además reiteramos el compromiso de imparcialidad del INE”, dijo el consejero Jaime Rivera.

“Fue una reunión bas-



No es que el INE quiera limitar la libertad de expresión de los servidores públicos, sino que éstos se rigen por normas especiales.”

JAIME RIVERA
CONSEJERO ELECTORAL

tante más larga de lo que se esperaba y permitió un diálogo franco, medurado, en el que los integrantes del Consejo General pudimos

expresarle, primero, nuestra buena disposición a dialogar y a mantener comunicación en los asuntos que nos conciernen a cada una de las partes de acuerdo a nuestras atribuciones y colaborar para la buena marcha del próximo proceso electoral, además de reiterar nuestro compromiso con la imparcialidad”, señaló.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, insistió en que el INE “siempre se ha conducido con limpieza electoral” y se ha mantenido “con legalidad e imparcialidad en el ejercicio de su autonomía”.

— De la Redacción